



## **Communiqué CGT, suite à la réception de sms par les agents de la propreté urbaine de GPSEA**

**Objet : Usurpation de l'identité CGT GPSEA à des fins mensongères.**

Cher.e.s camarades,  
certains agents de la Propreté Urbaine ont reçu des SMS frauduleux signés de la CGT GPSEA.

Nous vous informons que la CGT GPSEA ne communique jamais par SMS, mais uniquement par mail officiel CGT, à l'ensemble des agents de GPSEA.

Les SMS n'ont pas été envoyés par la CGT GPSEA, ils contiennent des informations que nous-mêmes ne détenons pas et qui relèvent de la confidentialité.

Le DGS de GPSEA a été alerté immédiatement de la situation, et nous vous informons qu'une plainte a été déposée ce jour, à la préfecture de police, avec les captures d'écran ainsi que le numéro de téléphone utilisé pour l'envoi des messages.

Nous ne manquerons pas de vous tenir informés dans un communiqué officiel et par mail de la suite de ce dossier.

Cher.e.s camarades, soyez prudents et méfiez-vous des contrefaçons.

La CGT GPSEA

**COMMUNIQUÉ SYNDICAT CGT-GPSEA**